

# Emilia Romagna

Del 26 de noviembre al 1 de  
diciembre de 2025  
Con el Dr. Eloi de Tera

**A**rt  
Secrets

# Emilia Romagna

Este curso-viaje está pensando para conocer una de las zonas menos turísticas de Italia, Emilia Romagna, pero que contiene tesoros artísticos sorprendentes. En Bolonia veremos una de las obras de juventud de Miguel Ángel, la magnífica cappella Bentivoglio, el Oratorio de Santa Cecilia (la “Capilla Sixtina boloñesa”) o el increíble Compianto de Niccolò dell’Arca, entre otros. Visitaremos la ciudad de oro, Ravenna, alegría del mundo bizantino y testimonio de una época imperial hoy casi desaparecida. A continuación descubriremos los grandes ciclos murales del Renacimiento que esconden algunos de los castillos del Ducado de Parma, una joya absolutamente desconocida, y visitaremos los conjuntos más relevantes de la ciudad de Parma con obras del Parmigianino. Como la Cámara de San Polo, el Duomo y el magnífico Baptisterio. Finalmente, viajaremos a Ferrara, la que fue una ciudad estado potentísima y veremos algunos tesoros artísticos que conserva como el célebre ciclo mural del salón de los meses de Palazzo Schifanoia.

**Precio por persona ..... 1990 € (\*)**

\*Precio válido para grupo de mínimo 9 personas

Seguro de viaje y cancelación incluido en el precio

Suplemento habitación individual 350€

## **Miércoles 26 de noviembre de 2025 – Llegada**

04.30. Encuentro en la T1 del aeropuerto del Prat con el Dr. Eloi de Tera

06:20. Salida del Vuelo Vueling VY6524 destino Bologna

08.00. Llegada a Bologna

Transfer privado hacia el hotel

09.00. Early check-in en el hotel, descanso, almuerzo y visitas por la tarde.

En este primer día visitaremos los principales edificios de Bolonia, empezando por la Basílica de San Domenico, donde admiraremos una de las obras de juventud más magníficas de Miguel Ángel que forma parte del arca de San Domenico. Seguidamente, contemplaremos la modernísima expresividad del Compianto de Niccolò dell'Arca, una obra que queda imborrable en la memoria. En la basílica de San Petronio descubriremos los grandes tesoros que esconde, como por ejemplo, una de las representaciones del Infierno más impresionantes del período medieval. Comentaremos la Fontana de Nettuno de Giambologna y entraremos a ver la nueva catedral de San Pietro

## **Jueves 27 de noviembre de 2025. BOLOGNA**

Hoy, nos quedamos de nuevo en Bolonia, y allí, visitaremos la capilla más bonita del Renacimiento boloñés, la capilla Bentivoglio en San Giacomo Maggiore. En el mismo complejo, entraremos a admirar el Oratorio de Santa Cecilia, un ciclo mural dedicado a la mártir romana y que se considera la “Capilla Sixtina” de Bolonia. Visitaremos dos de los grandes complejos eclesiásticos de la ciudad, el más antiguo, Santo Stefano, y uno de los más desconocidos, pero no menos magnífico, Santa Maria dei Servi. Por último, nos adentraremos en uno de los museos más sorprendentes y únicos de Bolonia, el Palazzo Poggi, donde admiraremos también los engaños manieristas pintados por Pellegrino Tibaldi. Alojamiento en Bologna

## **Viernes 28 de noviembre de 2025. BOLOGNA - RAVENNA - BOLOGNA**

Hoy vamos hacia Ravenna, la ciudad de oro. El gran testimonio viviente de lo que fue el Imperio bizantino y el magnífico arte del mosaico que se derivó. Una ciudad única en el mundo e irrepetible. Veremos Sant'Apollinare in Classe, en las afueras, sus dimensiones románicas inusuales y los ricos mosaicos de su ábside. Sant'Apollinare Nuovo, con la magnificencia de sus mosaicos que recorren toda la nave, nos sorprenderá, sobre todo por una de las primeras representaciones de los Reyes Magos. El Baptisterio Arrià y El Baptisterio Neoniano, dos pequeños ejemplos de las confesiones diversas que tuvo la ciudad. San Vitale, grandeza y lujo, nos acercará al gran mundo de Bizancio. El Mausoleo de Gala Placidia, dotada de gran refinamiento, nos dejará sin palabras. Visitaremos también la tumba de Dante, edificio neoclásico, donde reposan los restos del gran poeta que murió exiliado de su Florencia en la ciudad de oro, donde escribió el Paraíso.

Alojamiento en Bologna

## **Sábado 29 de noviembre de 2025. Castillos del ducado de Parma y Parma**

Hoy vamos en autocar por la región de Parma al descubrimiento de un mundo desconocido, la grandeza artística que esconden los numerosos castillos del Ducado de Parma. En Torrechiara, uno de los más magníficos, admiraremos las grandes decoraciones murales que cubren las paredes de todo el castillo y su cámara de oro, uno de los ciclos de pintura al fresco más destacados del siglo XVI en el Norte de Italia. Iremos a Fontanellato y, allí, veremos la obra más bonita del manierismo del Parmigianino. Un Manierismo delicadísimo.

Almuerzo incluido

Una ciudad ordenada y brillante que nos robará el corazón. Veremos la grandeza de su Duomo y la belleza de los frescos y esculturas de su Baptisterio. La obra más conocida del Parmigianino, Camera di San Polo, no nos dejará indiferentes. En el Teatro Farnese y en la Galleria Nazionale, quedaremos impresionados por la riqueza artística que contiene esta ciudad. Alojamiento en Bologna

## **Domingo 30 de noviembre de 2025. BOLOGNA - FERRARA - BOLOGNA**

En este día saldremos hacia la ciudad de los Este, la que fue una potente ciudad estado renacentista. Allí visitaremos una de las joyas de la pintura mural de todo el Renacimiento italiano, el salón de los meses del Palazzo Schifanoia. Nos dejará sorprendidos. En Palazzo Constabili podremos ver colecciones de cerámica griega impresionantes, ya que cerca de Ferrara hubo una colonia de la antigua Grecia, además el palacio conserva también pinturas y obras de arte de alto valor. Visitaremos algunas de las iglesias de Ferrara y su impresionante catedral dedicada a San Jorge. Y comentaremos la Pinacoteca Nazionale y la Palazzina Marfisa d'Este. Almuerzo incluido en Ferrara y alojamiento en Bologna.

## **Lunes 1 de diciembre de 2025. BOLOGNA - RETORNO**

Dedicaremos la mañana a visitar exclusivamente la Biblioteca Nacional de Bologna y la Pinacoteca de la ciudad.

16:50. Salida del Vuelo Vueling VY6527 destino Barcelona

18.40'. Llegada a Barcelona

## PRESUPUESTO Y CONDICIONES

**Precio por persona en habitación doble ..... 1990€ (\*)**

Seguro de viaje y cancelación incluido en el precio  
300€ suplemento individual

### **Incluye:**

- Profesor-acompañante especialista desde Barcelona dr. Eloi de Tera
- Billetes de avión ida y vuelta en clase turista
- Facturación de una maleta y reserva anticipada de asientos.
- Estancia en hotel de 4 estrellas
- Desayunos. 3 almuerzos
- City Tax
- Servicio de auriculares
- Visitas detalladas en privado y entradas a monumentos según itinerario
- Entradas a los conciertos indicados en primera categoría
- Transporte en transfer privado desde y hacia el aeropuerto de BOLOGNA
  
- Entrada a todas las visitas señaladas en el programa

### **No incluye:**

- Comidas y cenas
- Bebidas y extras
- Otras tasas por compras
- Ningún otro servicio no especificado en el apartado servicios incluidos
- Extras personales
- Todo tipo de extras